



Esta mañana ante la Junta anual de accionistas del BBVA celebrada en Bilbo, diversos movimientos agrupados en la [Plataforma contra el BBVA](#) hemos querido denunciar las practicas de este banco, concentrandonos frente al lugar donde se ha celebrado esta junta y mediante una acción, con la que hemos querido representar que su dinero esta manchado con sangre. Varixs activistas trajeadxs, han sacado pintura roja y se la han echado en la cabeza y por todo el cuerpo llenando de pintura los aledaños de la entrada del Palacio Euskalduna. En el suelo, haciendose lxs muertxs durante varios minutos, han sido obligados por la Ertzaina a levantarse y a desalojar la plaza.

[+Fotografias: [Ecuador Etxea](#)]

Una nueva junta de accionistas del BBVA en la que volvemos a denunciar:

Beneficios millonarios:

Nuevamente el BBVA anunciará en su Junta de accionistas ganancias de 2.618 millones de euros en 2014, un 25,7% más que en 2013. También presentó ganancias en todos los lugares en los que está implantado donde destacan los Estados Unidos, Turquía y México en Latinoamérica. Nuevamente el BBVA y nuestras economías se benefician de otras economías más precarias como las latinoamericanas (opera en más de 30 países) y de grandes proyectos que no son necesarios y/o que suponen gran impacto. Estos beneficios tampoco guardan

correlación con la economía estatal, que desde el 2008 continúa en situación crítica.

Macro sueldos:

Unidos a esos beneficios millonarios tenemos que los sueldos de la cúpula del BBVA continúan subiendo, que tampoco guarda correlación con la situación de los sueldos y paro de nuestra sociedad y sí con una situación generalizada en la que los ricos son más ricos y los pobres más pobres. Con lo cual tenemos que el BBVA y en especial su cúpula, se benefician de las miserias de los demás. Francisco González, presidente del BBVA se embolsó 3,71 millones en metálico en 2014 y 1,73 millones en acciones, lo que suma 5,44 millones y supone un 5,32% más que en 2013. Por su parte el consejero delegado del BBVA Ángel Cano es el que vio sus ingresos más incrementados, un 36% más que en 2013, con 6,58 millones de euros ganados en 2014. Los 15 que componen el Consejo de Administración del BBVA por otro lado se han embolsado 15,407 millones de euros.

Desahucios:

Los desahucios por bancos y por el BBVA continuaron en 2014 como ahora en 2015. Sin tener datos concretos de los desahucios cometidos por el BBVA sí sabemos que entre todos los bancos realizaron 70.078 ejecuciones hipotecarias sobre vivienda, 34.680 de ellas sobre vivienda habitual. Esto suponía un 7,4% más que en 2013. Y también sabemos que al BBVA, activistas anti-desahucios agrupados en torno a la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) paralizaron 71 desahucios en todo el año, lo que da una idea de la escala de los desahucios que sí habría cometido este banco. Por lo tanto tenemos que además de paliar pérdidas arrebatando viviendas y dejando familias en la calle, el BBVA está faltando a todos aquellos compromisos que adquirió en su día de no dejar a familias sin hogar. Por ello la PAH se movilizó también concretamente contra este banco en marzo ocupando más de 50 oficinas del BBVA en todo el estado. Más en concreto la movilización se centró en 10 familias afectadas de Sabadell por lo que se ocuparon las oficinas del BBVA en esa localidad por 18 días. Como resultado se consiguieron paralizar esos desahucios. Aunque pueda parecer un tanto anecdótico ante el volumen de viviendas apropiadas por el BBVA, además de los desahucios paralizados, la PAH también consiguió ocupar un bloque de pisos en Garraf y realojar así a 3 familias con 5 menores. Este se unía a otro bloque del BBVA ocupado en 2013 para 5 familias en Badalona y que llevaba cuatro años vacío y a otros 28 ocupados en todo el estado por la PAH. BBVA y los bancos siguen utilizando la vivienda de forma financiera, de la misma forma que lo hicieron (hacen) con la especulación inmobiliaria, en lugar de asignarles su real valor como hogares y de satisfacer necesidades básicas sociales, y ahora cuentan con un montón de viviendas vacías que engrosan su patrimonio mientras miles de familias no tienen un techo.

